

# Chers parents,

Pour les enfants, le trajet scolaire est une expérience particulière qui permet de rencontrer d'autres enfants, contribue au développement social et favorise l'activité physique. Toutefois, de nombreuses compétences indispensables pour évoluer dans la circulation routière en toute sécurité sont encore au stade de développement chez les enfants, qui ne repèrent pas non plus toujours les dangers. Il revient donc à nous autres, adultes, d'accompagner les enfants et de leur donner les moyens d'agir correctement.

En tant que parents, vous êtes responsables du comportement de vos enfants. Vous n'êtes cependant pas seuls à les éduquer dans ce domaine. Le personnel enseignant et l'instruction routière dispensée par la police contribuent à ce que les enfants adoptent un comportement plus sûr sur le chemin de l'école.

Nos quatre conseils pourront vous aider. Nous vous remercions de votre soutien dans la réalisation de notre objectif commun: prévenir les accidents.

Le BPA, Bureau de prévention des accidents



Trottrinettes, rollers et Cie  
[bpa.ch/trottrinettes](http://bpa.ch/trottrinettes)



Cette lettre est disponible dans d'autres langues ainsi qu'en langage simplifié.  
[bpa.ch/lettre-aux-parents-chemin-ecole-2](http://bpa.ch/lettre-aux-parents-chemin-ecole-2)

## Une série de vidéos pour parents

Faire du vélo, ça s'apprend. Mais quelles sont les règles en vigueur aujourd'hui? Comment aider son enfant à évoluer en sécurité dans le trafic routier? À quoi faut-il veiller? Le BPA fait le tour de ces questions en cinq épisodes.



Enfants à vélo  
[bpa.ch/enfants-a-velo](http://bpa.ch/enfants-a-velo)

## Quatre conseils

À trottinette ou à vélo, il est essentiel que les enfants portent un casque de vélo. Celui-ci doit être bien ajusté et conforme à la norme EN 1078.

Veillez à ce que les enfants portent toujours des vêtements clairs, des couleurs voyantes et des éléments réfléchissants.

À trottinette ou à vélo, ne laissez vos enfants circuler seul-es sur la route que lorsqu'ils-elles en sont capables. La règle d'or: s'exercer encore et encore dans un espace protégé.

Vous servez de modèle aux enfants en matière de circulation routière.



Regardez nos vidéos!